

Los timadores ofrecen sus servicios de atención a ancianos para obtener el número de cuenta bancaria de las víctimas

Descubierto un timo en nombre de la Cruz Roja

JOSEP MAS

El grupo político Independents per Mollet ha alertado sobre la aparición de un nuevo timo telefónico que puede afectar no tan sólo a los ciudadanos de dicha ciudad sino a los de otras muchas poblaciones de la Comarca.

Según el presidente de la formación IxM, **Jesús María Carrasco**, ex concejal de Consumo en el Ayuntamiento de Mollet, el timo consiste en que unos desconocidos efectúan llamadas telefónicas dirigidas a personas de avanzada edad, informándoles que si se hacen socios de Cruz Roja podrán tener acceso a todo un paquete de servicios gratuitos, entre los que se ofrece el servicio de traslado en ambulancia, atención médica y domiciliaria. Según los denunciadores, la estrategia del timo consiste en conseguir el número de cuenta bancaria de las víctimas, con la excusa de domiciliar los recibos pertenecientes a la cuota como socios.

Según han indicado fuentes de la propia Cruz Roja, esta entidad nunca ha realizado campañas de captación



Los timadores ofrecen servicios sociales como los que presta la Cruz Roja a modo de gancho para su estafa.

de socios a través de la vía telefónica, por lo cual se advierte a las posibles víctimas del timo, en su mayoría personas vulnerables debido a su edad avanzada, que actúen con precaución y se abstengan de facilitar por teléfono ningún tipo de información personal y mucho menos los números de sus cuentas de ahorro, aunque la llamada proceda de una supuesta organización humanitaria. Precisamente organizaciones de signo to-

talmente opuesto es lo que más abunda en estos tiempos, como en los pasados y, si Dios no lo remedia, en el futuro, cada vez más sofisticados.

LOS 'INDEPENDENTS' ERRE QUE ERRE

Como habrán podido comprobar nuestros lectores, habitualmente son denunciados a través de esta sección engaños a la ciudadanía que previamente han

ADELANTADOS

Independents per Mollet denunció hace meses un timo que ahora Antena 3 TV ha divulgado a nivel nacional como uno de los mayores escándalos.

sido denunciados por el grupo Independents per Mollet. A veces incluso adelantándose a posteriores acontecimientos de alcance nacional. Una de estas denuncias, publicada hace unos meses, hacía referencia al timo que una cadena de TV privada venía y viene llevando a cabo. Tele Sierra, que emite para toda España desde Madrid, ofrece premios mediante la respuesta a preguntas tan simples como «de qué color es el caballo blanco...» que jamás se entregan después de mantener a los timados media hora (el tiempo máximo) conectados a un teléfono de tarificación especial, mientras el presentador «atiende» respuestas equivocadas efectuadas por los propios trabajadores de la cadena. Antena 3 denunciaba el caso la pasada semana y el Gobierno clausuraba de inmediato algunas de las líneas telefónicas, sin evitar que la cadena, propiedad de un cántabro que se está haciendo de oro, siga emitiendo, después de haber vaciado más de una cuenta con facturas de teléfono abultadísimas. Aviso a navegantes: el timo sigue.

Detenidos cuatro jóvenes por causar destrozos en el IES Plantada

MOLLET. La Policía Local de Mollet y los Mossos d'Esquadra habían reforzado últimamente, a requerimiento de la dirección del Instituto de Secundaria Vicenç Plantada, la vigilancia en las inmediaciones del centro educativo donde en los últimos meses se habían detectado diversos actos de gamberrismo. El pasado sábado las patrullas de vigilancia conseguían su objetivo: localizar y detener a algunos de los presuntos autores de los actos vandálicos.

El sábado se había producido un incendio en la valla de protección que rodea el instituto, así como en el seto de brezo de la misma valla. Ante estos hechos, los Mossos identificaron y detuvieron a **A.M.H.** y **A.A.M.**, ambos de 16 años de edad; **A.D.M.**, de 18 y **A.D.M.**, de 17 años, todos ellos vecinos de Mollet, contra los cuales se abrieron diligencias por daños intencionados, según informaron fuentes municipales. **J.M.**

Una excavadora deja sin luz a más de tres mil abonados

MOLLET. Un incidente, provocado por una máquina excavadora que se encontraba trabajando en una obra de la plaza Maria Blanchart, de Mollet, dejaba la tarde del pasado martes a más de tres mil abonados de Mollet y de Paretis sin suministro eléctrico, al quedar inservible una línea subterránea de media tensión, según confirmaron fuentes de la empresa Fecsa Endesa.

El apagón se producía sobre las tres y cuarto de la tarde y afectaba a 3.302 clientes de las citadas poblaciones. Técnicos de la compañía eléctrica trabajaron de inmediato para solventar la incidencia, pudiéndose restablecer el suministro eléctrico al cabo de menos de dos horas. **J.M.**